

LENIN.

—(Viene de la pág. 3.)

ambicioso vulgar. Pero poco a poco la real figura de Lenin fué emergiendo de esta humareda de mentiras. Conforme se iba sabiendo en Rusia como vivían Lenin y sus compañeros, las masas populares más y más se le unían.

El minero de los Urales, inclinado a protestar por la escasez de ración que recibía, recordaba que cada uno tomaba una parte igual del estok común de alimentos, de vestido y de abrigo. ¿Por qué estar conforme si su pedazo de pan diario no era más pequeño que el que le tocaba a Lenin? A los sufrimientos de esa época de sacrificio para los trabajadores soviéticos nunca se añadieron las irritantes injusticias sociales.

La mujer campesina padeciendo de frío en los vientos que venían del Volga, sabía poco acerca del hombre que que había sustituido al Zar; pero estaba conforme con su sacrificio porque ella oía que Lenin tenía una habitación sin calefacción. Así, si padecía de frío, ya no padecía pensando en las desigualdades injustas de la vida social. Además, el sacrificio actual era la base de un futuro de bienestar para todo el pueblo.

El ingeniero Nizhni se quejó de que su paga de 600 ru-

LA VOZ DEL BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS es oída en todos los pueblos y ciudades del país

La ESTACION "TITANIA" desde donde hablan nuestros oradores, es sintonizada en todos los hogares, en los talleres, en las pulperías, en las oficinas. En todas partes el pueblo escucha atento la voz de nuestro partido que es la voz de los HOMBRES LIBRES y LUCHADORES.

Nuestras TRASMISIONES en ESTA SEMANA:

- Lunes 26, Enero a las 7 p. m. - Hablarán: Manuel Mora, Luisa González.
- Miércoles 28, " " 7 p. m. - Arnoldo Ferreto, Carlos Luis Fallas.
- Sábado 31, " " 7 p. m. - Rodolfo Guzmán, Jaime Ceidas.

SINTONICE nuestras TRASMISIONES desde la Estación TITANIA 940 kilociclos

blo era insuficiente para cubrir las necesidades de su familia; pero el ingeniero Nizhni se quedó asombrado cuando supo que el hombre que dirigía los destinos de Rusia en el Kremlin no ganaba más que él.

El soldado soviético que se enfrentaba al terrible fuego de los cañones Aliados sabía que Lenin estaba también en la

línea de fuego, aunque estuviera en la retaguardia; sabía que las balas enemigas lo buscabán para asesinarlo; sabía que el soldado rojo Lenin, no rehusaba el peligro de la lucha ni estaba a salvo de las balas sino que como ellos, era un camarada en armas, que corría todos los riesgos y las penalidades de la campaña. Participando en el bien-

estar y en la miseria comunes, así se creó un lazo común de simpatía popular que unió al más humilde de los campesinos con el jefe de la Revolución y que dió a los líderes soviéticos el respaldo de la confianza entera de sus pueblos.

Lenin en los discursos públicos. Los observadores admira-

ron mucho el entusiasmo que los discursos de Lenin despertaban en las clases trabajadoras. Aunque sus discursos eran claros y fluentes y llenos de hechos, generalmente no eran pintorescos ni tenían nada de románticos conforme eran pronunciados desde la tribuna. Reclamaban una atención sostenida y eran lo contrario de los de Kerensky. Kerensky

era una figura romántica, un orador elocuente, que poseía todas esas artes y esos sentimentalismos que uno habría juzgado propios para entusiasmar a los "ignorantes y analfabetas rusos". Pero lo cierto era que no lograba entusiasmarlos. Las masas escuchaban las brillantes frases, los magníficos períodos de este brillante tribuno. Luego le daban la espalda y se unían a Lenin, al hombre de lógica, de pensamiento mesurado y de expresión correcta y rigurosa. Lenin era un maestro de la dialéctica y de la polémica absolutamente dueño de sí mismo en los debates.

En el debate era cuando más a gusto se desenvolvía: dijo Olgin: "Lenin no replica a un adversario: lo vivisecciona; es tan agudo como la hoja de una navaja. Su mente trabaja con una maravillosa agudeza. Nota el más pequeño desvío en la cadena de la argumentación. Está en des acuerdo y hace ver las conclusiones absurdas que implican las premisas que son la base de su contrincante. Al mismo tiempo es humorista; ridiculiza a su contrincante, lo castiga; lo hace a uno sentir que el otro no es más que un ignorante o una nulidad presuntuosa. Uno es arrebatado por el poder de su lógica, uno queda maravillado de su poder intelectual".

TODOS NUESTROS

—(Viene de la pág. 1º)

tra Sabana y por que el aeródromo de la Pan American no fuera construido en ese lugar. Y no hay una ley en favor del pueblo en los últimos ocho años en donde no haya intervenido nuestro compañero Mora. Si su lucha no tuvo buen éxito, eso deben preguntarlo los maliciosos a los diputados de mayoría que se opusieron a ello. ¿Cómo pedir que la honradez y el empeño del compañero Mora pudieran triunfar dentro de una mayoría parlamentaria llevada al Congreso precisamente para no dejar pasar las leyes favorables al pueblo de Costa Rica? El compañero Mora fué de los dos o tres diputados antifascistas que estuvieron en favor de la España republicana y que en todos los momentos combatieron el fascismo, mientras otros, que hoy se proclaman demócratas, declaraban abiertamente su simpatía por Hitler, Mussolini y Franco. Cuando lo del Pacto Germano Soviético y cuando lo de Filandia, muchas personas que le tienen simpatía, al c. Mora, pero que no quieren al Comunismo, se acercaron a proponerle que dejara el Partido, ya que aquel era el momento propicio para que él diera ese paso y formara un movimiento político distinto. Pero el c. Mora, que no es ningún oportunista, que a través de la concepción marxista que él tiene de la Historia no ve sólo lo inmediato sino que tiene una visión amplia de los acontecimientos sociales, se negó a hacerlo como lo habría hecho sin duda cualquier politiquero de los que

ahora lo llaman oportunista porque ha aceptado su reelección.

Es natural que con esta base, el pueblo de Costa Rica comprenda que la reelección del compañero Mora es algo que no admite discusión. No es sólo nuestro Partido el que quiere la reelección del c. Mora, es el pueblo entero de Costa Rica, que ve en su diputación una fortaleza contra los chanchullos y las estafas. Si el compañero Mora y los dirigentes del Partido se pusieran alrededor de este asunto a hacer consideraciones sentimentales huecas, y a tomar en cuenta lo que opinan fulanito o zutanito, que podrán ser todo lo abogados o novelistas o intelectuales que se quiera, pero que en materia social no ven más allá de su intelectual nariz,—el compañero Mora y los dirigentes del Partido no merecerían ser los dirigentes de un Partido como el nuestro.

CARLOS LUIS SAENZ

—(Viene de la pág. 1º)

ñar con el ejemplo, lo que es un hombre de conciencia libre, ni dar lecciones vivas de civismo. Sus hijos no fueron un obstáculo para su determinación. A menudo los hombres dejan de cumplir con su deber por cobardía o por egoísmo, pero para disimular ante los ojos del público, alegan que fué por defender a sus hijos. Es indudable que un padre de familia responsable, necesita un gran valor moral y físico para dar el paso que dió Carlos Luis Sáenz al dejar su puesto en la Escuela Normal, puesto que lo ponía

CARLOS LUIS FALLAS

—(Viene de la pág. 1º)

NAI. Por la causa de los trabajadores ha sufrido hambre, cárcel, miseria; se le han sangrado los pies en las interminables jornadas a través de los bananales para llevar capacitación o una consigna de lucha a los camaradas que viven en esa remotidad o ha arriesgado su vida para ir a cumplir el cometido que le diera nuestro Partido de ir como fiscal a presenciar las elecciones en Talamanca. No pudo estudiar en nuestros colegios, pero quizá esto lo ha salvado de perder energías aprendiéndose de memoria tonterías acarameladas. Pocos defensores como Fallas, tendría nuestro pueblo en el Congreso. Ya lo hemos visto defender últimamente los intereses de la comunidad desde su puesto de regidor en la Municipalidad de San José. Aparentemente fueron otros los que lucharon contra las ruletas en las fiestas cívicas que acaban de pasar, pero en realidad fué él quien con más de nuevo se opuso dentro de la Municipalidad a este negocio oscuro. No le tiene miedo a nada ni a nadie y su voz y su brazo están siempre listos para la pelea.

con su esposa y con sus hijos al abrigo de zozobras económicas y que le habría permitido seguramente llegar a la Sria. de Educación Pública. Y no es cualquier hombre el que se decide a darlo. Ya dos veces ha triunfado Carlos Luis Sáenz en los comicios electorales, pero dos veces la pilletería legalizada le ha quitado la curul, ha burlado la voluntad popular. La vez pasada, tuvo los votos que se necesitaban para salir por Cartago. Pero el Partido Oficial logró, con sus chanchullos hacerlo a un lado. También en tiempo de don León Cortés, el Srio. de Gobernación Luis Fernández destituyó al Gran Consejo Elector para poder llevar a un diputado de sus simpatías.

Una vez más el nombre de Carlos Luis Sáenz aparece en nuestras papeletas. El acepta la designación, como buen militante que es, en el puesto que se le marque. Su vanidad no se siente maltratada porque su nombre vaya después del de un zapatero. Su deber es luchar y la victoria final

ATROPELLOS COMET

—(Viene de la pág. 2.)

Todo lo anterior, de mantenerse así, dará pie para que los eternos chanchulleros del Republicano Nacional realicen un monstruoso fraude, y muy especialmente con los votos computables. Por eso se les han arreglado para aumentar escandalosamente el porcentaje de votos a computar; así piensan aprovechar hasta las cédulas de los costarricenses que están en Panamá. Y para evitar sorpresas pretenden habilidosamente — según el folleto para fiscales ya mencionado— hacer del voto computable un voto legalmente público y obligar así a los nos pechosos a pegar la estampilla ante los ojos del fiscal y de los miembros de la Junta. Esta es una falacia; el voto computable no puede emitirse públicamente.

Leyendo las tales instrucciones que el Rep. Nacional le da a sus fiscales, se llega a la conclusión de que no los prepara para impedir fraudes, sino que para que puedan burlar el chequeo de nuestros fiscales y facilitar su expulsión de las Mesas.

Ya tienen preparado, aún más escandalosa pero más técnicamente ahora, el sancocho de Talamanca y otros lugares lejanos; y se le giran instrucciones severas a las autoridades del Atlántico, para que traten de burlar, a como haya lugar, la voluntad popular. En San José se movilizan hacia los mítines del Rep. Nacional a las peonadas municipales, en camiones de trabajo. Y va algunas autoridades comienzan a presionar con descaro, etc.

¡Las mismas porquerías que ahora le están enrostrando há pócritamente a don León! ¡Los mismos chanchullos, más refinados ahora que aprovechan la experiencia de las "victorias" pasadas! ¿Se hace todo esto por mandato del Presidente de la República? Creemos sinceramente que no. Pe-

no está en salir electo diputado hoy. La pelea de este momento no es sino un paso hacia adelante y lo importante es no dejar que la conciencia nacional se adormezca en la indiferencia o se pudra definitivamente bajo el influjo de la venalidad.

ro los mismos que hoy aceptan, proclamándolo así a los cuatro vientos, que don León por tales desmanes y chanchullos se desprestigió y hundió políticamente para siempre, se aprestan a enlodar, para siempre también, el prestigio del Dr. Calderón Guardia. Y mañana, de acuerdo con los vientos que corran, estos mismos chanchulleros no vacilarán en acusar también al actual mandatario de autor único de las porquerías que ahora ellos cometen.

Si el Republicano Nacional quiere lavarse de pecados, que vaya limpiamente a las elecciones y deje a un lado las im posiciones y los fraudes; que expulse de sus filas a ese grupo de chanchulleros que lo desprestigian. Y si no lo hace el Partido, que el Sr. Presidente, por su prestigio de hombre honrado y por el decoro de nuestra democracia, impida con mano enérgica esas desvergüenzas.

Nosotros sabremos cumplir con nuestro deber y tenemos la seguridad de que el pueblo de Costa Rica nos respaldará.

Actividad de la Unión Campesina

Integrado el Comité de Siquirres

En la asamblea del domingo 18 de enero en curso, quedó integrado el Comité Unión Campesina del Cantón de Siquirres, en la siguiente forma: Presidente, Ramón Sáenz; Vice-Pdte., Augusto Villalobos; Srio., Filiberto García; Tesorero, Tobias Vaglio; Vocales: José Mora, David Chisholm, Antonio Picado, Ezequiel Castro, Arturo Moreno.

A su vez, los compañeros Villalobos, Mora, Picado, Castro y Moreno, conservarán el cargo como Delegados representativos de los sectores de Germania, Cairo, Hendaria, Ramal Indiana y Cimarrones, respectivamente.

Filiberto García, Secretario.

A Todos los Simpatizantes

PARTIDO COMUNISTA:

El ocho de Febrero nuestro partido necesitará más fiscales que nunca. Debemos defender a todo trance nuestros votos. De nada sirve obtener para nuestros candidatos una alta votación, si no hacemos válida esa votación mediante una eficaz

FISCALIZACION

LOS SIMPATIZANTES DEL «BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS», QUE QUIERAN COLABORAR COMO FISCALIS, DEBEN INSCRIBIRSE:

- En San José, en la Secretaría del Partido, en la oficina del c. Abel Dobles.
- En Heredia, en la Sastrería del c. Filadelfo Benavides, a la par de la colchonería Ferreto.
- En Alajuela, en la oficina del c. Luis Carballo y en la zapatería del c. Rigo Alvarez.
- En Cartago, en la zapatería «El Imperio» o en la sastrería Martínez y Lobo.
- En Puntarenas, en el Club del Partido o en la casa del c. Rodríguez.
- En Limón, en casa del c. Mendoza o en la casa del c. José Angel Coronel.

El Partido Comunista necesita de un ejército de fiscales valientes para defender su votación. INSCRIBASE USTED HOY MISMO

A TODOS LOS MILITANTES Y SIMPATIZANTES DEL PARTIDO COMUNISTA

Que tengan que pedir Cédulas Electorales a otras partes, por no ser sufragantes de San José, se les ruega presentarse con tiempo a la oficina del camarada Abel Dobles, en el local del Partido, para hacerles el escrito correspondiente, ya que la petición verbal, resultará mal atendida por las Juntas.

A los Fiscales nombrados para Cantones y Distritos, se les encarece presentarse a la misma oficina, para que reciban ESPECIALES INSTRUCCIONES, con anticipación, porque no podrán ejercer ese cargo, si dejan para última hora esa diligencia. — Enterarse en la misma Oficina, de su nombramiento.

- MANUEL MOSCOA B. ABEL DOBLES CH.
- El Srio. de Propaganda, El encargado de los Fiscales.

La democracia se defiende con hechos más que con palabras: por eso negaremos el voto a los candidatos nazifascistas, a los demócratas de última hora y a los eternos farsantes politiqueros!!